

Communiqué • JCE de Montpellier • 16 décembre 2024

Grégory Calonges élu président 2025 de la JCE de Montpellier

Le 14 décembre 2024, l'assemblée générale de la Jeune Chambre Économique de Montpellier a élu Grégory Calonges au poste de président 2025. Son mandat sera notamment marqué par l'organisation du congrès national de la JCEF.

Grégory Calonges, 32 ans, est spécialisé en intelligence économique. Diplômé de HEC Montréal, de l'Université de Montréal, et récemment d'IRIS Sup' (Institut de Relations Internationales et Stratégiques) en géopolitique et RSE, il est aujourd'hui coordinateur régional au sein du MEDEF Occitanie.

Né au Québec, Grégory est installé à Montpellier depuis cinq ans. Il occupait en 2024 le poste de vice-président partenariats de la JCEM.

« Mon équipe et moi souhaitons forger des projets durables, consolider nos alliances stratégiques et transmettre une inspiration forte à la prochaine génération d'adhérents » déclare Grégory Calonges. Il sera entouré pour cela d'un Bureau composé de : Laura Coulanges, secrétaire générale, Sébastien Tassier, trésorier, les vice-présidents Cyrius Coulon (partenariats), Cyndie Poulin (communication), Mathis Haribou (optimisation des actions) et Geoffroy Baylaender (rayonnement) ainsi que Aude Poupart en sa qualité de past-présidente.

Mobilisation générale pour le congrès national de la JCEF

Le congrès national de la Jeune Chambre Économique Française se tiendra au Corum du 20 au 23 novembre. La JCEM mobilisera ses membres et bénéficiera du soutien de la fédération des JCE d'Occitanie pour accueillir plus de 1 000 jeunes leaders citoyens autour du thème *Agir maintenant, rêver demain*. « Cet événement incarnera l'action concrète et la réflexion collective pour construire un avenir désirable pour les 20 prochaines générations » affirme Grégory Calonges. « C'est une opportunité exceptionnelle pour notre territoire et sa jeunesse : rassembler, inspirer et marquer durablement les esprits tout en faisant rayonner Montpellier au-delà de 2025 ».

Engagement sociétal des entreprises et art du débat

Le premier trimestre 2025 verra l'aboutissement d'initiatives lancées en 2024. **Les Trophées de la vie**, action portée par Florian Deleuze, est un concours destiné à mobiliser les entreprises en faveur du don de sang et à promouvoir l'engagement sociétal au sein du tissu économique local.

Cyndie Poulin quant à elle a choisi de s'adresser aux orateurs francophones du réseau JCI avec son **Académie francophone de joutes et débats**. Ce parcours pour exceller dans les compétitions internationales est une première pour les JCE d'Europe. Il permettra de valoriser l'art du débat et de l'éloquence.